



IVÁN DUQUE MÁRQUEZ
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA

Bogotá D.C., 19 de marzo de 2020

Doctores

GERENTES DE HOSPITALES, CLÍNICAS Y CENTROS DE SALUD

Ciudad

Apreciados Gerentes,

Entiendo perfectamente las amenazas a las que nos enfrentamos y los desafíos que debemos superar con la pandemia declarada del Coronavirus, que ha tocado también a nuestro país.

Prevenir y contrarrestar la enfermedad, depende de todos como sociedad. Es una batalla que debemos librar cada uno de los colombianos y, en esa batalla, ustedes en los hospitales, clínicas y puestos de salud, han jugado y jugarán un papel fundamental.

Agradezco a usted y a través suyo a sus médicos, enfermeras y todo el personal de la salud, por el trabajo arduo, la dedicación y el esfuerzo. Estoy convencido de que nos seguirán ayudando a responder de la manera más adecuada a esta crisis, gracias a su liderazgo activo.

Hemos estado trabajando activamente con la Vicepresidenta y todo el Gobierno Nacional, con los Gobernadores y Alcaldes, para estar preparados y enfrentar de la mejor manera la pandemia. Nos hemos rodeado de expertos calificados para que, con su conocimiento y experticia, contribuyan en la elaboración de la hoja de ruta que estamos siguiendo en cada etapa de la emergencia, y que está en constante actualización, para lograr contener la exposición del virus y atender oportunamente a los pacientes confinados.

Necesitamos asegurar la capacidad de respuesta de la red hospitalaria, de insumos y de equipos. Por esto, requerimos de ustedes una comunicación y coordinación permanente con las autoridades de salud municipales, departamentales y nacionales. Debemos contar con la información pertinente para qué, junto al Ministro de Salud, Gobernadores, Alcaldes y Secretarios de Salud, podamos garantizar la efectiva distribución de elementos y, con ello, la correcta atención para salvar las vidas de los colombianos. Para ello, el Ministerio de Salud se estará poniendo en contacto con ustedes a la mayor brevedad posible para establecer sus requerimientos específicos para atender la pandemia.



IVÁN DUQUE MÁRQUEZ
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA

Este es el mayor desafío que han enfrentado las instituciones del sector salud de nuestro país. Toda Colombia está unida respaldándolos. Sabemos que no han parado de trabajar con sentido de urgencia, preparándose para los escenarios de evolución de la emergencia, consultando con los equipos expertos, identificando necesidades y corrigiendo vacíos para tener mejores procesos.

Nada debe socavar nuestro trabajo constante y dedicado por los colombianos, que es lo que importa. Con la labor de cada uno de ustedes, estimados Gerentes, con la entrega y la dedicación de su gente, con el respaldo que tienen de parte de nuestro Gobierno y con el apoyo de la sociedad civil, vamos a demostrar juntos, una vez más, el espíritu resiliente de Colombia para sobreponerse y superar hasta el más difícil obstáculo.

Con admiración y gratitud,



IVÁN DUQUE MÁRQUEZ
Presidente de la República de Colombia